
REQUERIMENTO
Nº. 910/2009

“Solicita  à  Telefônica  informações 
referente  a  instalação  de  telefone  
público na Rua Manuel Marcelino de 
Matos, Bairro Boiçucanga”

Senhor Presidente,

            Considerando que este Vereador foi  procurado por  
munícipes  residentes  neste  bairro  alegando  que  a  falta  de  um  telefone  
público nessa localidade,  faz com que os mesmo tenham de se deslocar  
uma distância considerável para poder ter acesso a esse serviço.

  Considerando que esse deslocamento se agrava em dias  
de chuva.

                                  É que:

  O Vereador  infra-assinado nos  termos  regimentais  em  
vigor  REQUER seja  oficiado  ao  Ilmo.  Senhor  Responsável  da  Telefônica,  
digne-se Sua Senhoria, encaminhar para conhecimento desta Casa o que  
segue:

                                  a) Existe a possibilidade da instalação de um telefone  
público no referido endereço?
 
                                   b) Caso possível qual a previsão de instalação?

 
  Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador  Zino 

Militão dos Santos, 10 de dezembro de 2009.

MARCOS JORGE DOS SANTOS
“Marcos Jorge”

VEREADOR
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